



Commémorations à Lorette

Le 18 octobre 2018 les CM1/CM2 sont allés à Lorette. Nous avons chanté la Marseillaise. Nicolas nous a aussi fait chanté « Au champs d'honneur ». Il nous l'a apprise à l'école. Des musiciens de l'école de Souchez nous ont accompagnés en musique. Il y avait beaucoup d'écoles. Un homme avait pris une épée et avait allumé la flamme. Des enfants avaient préparé un discours et ils l'ont dit. Nous avons tous un bleuet sur notre blouson. Toutes les écoles se sont fait prendre en photos. Nous sommes repartis en bus.

